



Die Grundschule Pettendorf-Pielenhofen feierte am Donnerstag ihr diesjähriges Schulfest als Weihnachtsfest.

Eine Stunde lang erfreute ein abwechslungsreiches Bühnenprogramm die Besucher. Durchgeführt wurden sie von zwei erfrischenden Moderatoren aus der Klasse 4b. Für kurzweilige Umbaupausen sorgten die Kinder der Klasse 4a mit weihnachtlichen Witzen.

Am "Marktplatz" verkauften die Kinder an geschmückten Ständen ihre gebastelten Waren. Sie freuten sich über jede klingelnde Münze, denn der Erlös soll als Spende einem gemeinnützigen Zweck dienen. Unter tatkräftiger Hilfe des Elternbeirats und der Unterstützung vieler Eltern konnten sich alle Besucher am reichhaltigen Buffett bedienen.

Den krönenden Abschluss fand das Fest mit einem Klavierstück in der Aula vorgetragen von Valentin aus der 2. Klasse.

Vielen Dank an alle, die mitfeierten, mithalfen und mit dabei waren. Im Zusammensein wurde unser Fest zu einem großartigen Erlebnis.











